
Marta Mancebo
REDACCIÓN/LA VOZ. El presidente 
de la Federación Gallega de Atle-
tismo, Isidoro Hornillos, es uno 
de los padres de la carrera popu-
lar más multitudinaria celebrada 
en la ciudad herculina. A Coru-
ña 10, con solo tres ediciones a 
sus espaldas, conseguirá reunir 
a más de 3.000 corredores el do-
mingo a partir de las once de la 
mañana en el Obelisco. El pre-
sidente considera que  en poco 
tiempo esta carrera conseguirá 
convertirse en un referente «a 
nivel nacional».
—¿Qué aliciente tiene la carre-
ra A Coruña 10 para que cada 
edición consiga atraer a un nú-
mero mayor de atletas?
—Es una carrera en la que con-
fl uyen dos realidades. Por un 
lado, la solidez en cuanto a la 
afi ción de la gente que partici-
pa en la competición por una 
cuestión meramente recreativa 
y saludable. Y, por otro lado, las 
condiciones óptimas del circuito 
acercan a los atletas federados 
a una prueba en la que la llanu-
ra del terreno y el hecho de que 
se corra al lado del mar permi-
ten alcanzar grandes registros. 
Hay que destacar que la con-
fl uencia de estas dos perspec-
tivas actúa para que se consiga 
atraer a más de 3.000 corredo-
res a la ciudad. Sin duda, en po-
co tiempo, A Coruña 10 estará 
entre las carreras más importan-
tes a nivel nacional. 
—La llegada de atletas africa-
nos eleva el nivel de la prueba, 
pero condiciona las opciones 
de los españoles...
—Sí, es cierto. Limita las opcio-
nes, pero lo que hay que tener 
en cuenta es que la presencia 
de cualquier corredor extran-
jero eleva el nivel y eso siem-
pre es positivo. Nunca hay que 
olvidar que el atletismo es un 

deporte universal. 
—¿Cree que la elevada cuan-
tía económica de los premios 
añade un plus de interés a los 
atletas?
—Está claro que los atletas afri-
canos vienen a hacer su agos-
to. Los agentes los distribuyen 
en función del nivel deportivo 
y económico por las distintas 
pruebas que se realizan en Eu-
ropa. Pero deduzco que su ali-
ciente principal es el conseguir 
grandes marcas. 
—¿Cuál es la principal difi cul-
tad logística de organización?
—Algo tan sencillo como distri-
buir y controlar a más de 3.000 
personas. Existe un gran traba-

jo detrás de un prueba de es-
tas características y sin los vo-
luntarios sería impensable con-
seguirlo. 
—Se prevén condiciones me-
teorológicas adversas para el 
fi n de semana. ¿Cómo afron-
tarán este problema?
—Poco se puede hacer para evi-
tar ese contratiempo. La moti-
vación de la gente tiene que ser 
la de disputar una prueba en un 
magnífi co circuito. Yo creo que 
una vez que los corredores se 
encuentren inmersos en el es-
fuerzo de la competición se ol-
vidarán hasta de la climatolo-
gía, eso es a fi n de cuentas lo 
de menos. 

«A Coruña 10 estará entre las 
mejores carreras nacionales»

La cuarta edición de la carrera popular congregará 
en la ciudad herculina a más de 3.000 corredores 
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A Coruña se ha convertido en 
los últimos años en un referen-
te del pedestrismo. Cuenta a lo 
largo del calendario con varias 
prueba populares de gran acogi-
da. La  media maratón A Coruña 
21 o la prueba internacional de 
los Cantones congregan a miles 
de personas interesadas por es-
te disciplina. Isidoro Hornillos 
analiza este buen momento.
—¿En qué situación se encuen-
tra el atletismo gallego?
—Yo creo que actualmente se 
encuentra en un período de 
transición. Si miramos atrás 

podemos comprobar el trabajo 
y el éxito de fi guras como Julia 
Vaquero o Andrés Díaz, que ya 
han fi nalizado su carrera. Ac-
tualmente, hay también atletas 
que están llamados a tener una 
gran progresión. Concretamen-
te, a nivel de equipos estamos 
en un nivel óptimo, los clubes 
están trabajando duro y hay un 
futuro muy prometedor. 
—¿Ocurre lo mismo en la ciu-
dad de A Coruña?
—Los tres clubes de la ciudad: el 
Coruña Comarca, el Riazor y el 
Marineda están haciendo un tra-

bajo espléndido. Ya hay buenos 
ejemplos en la ciudad de cam-
peones de España de velocidad. 
Lo que ocurre es que estamos 
pagando los problemas surgi-
dos tras la eliminación de las 
pistas de Riazor. Pero creo que 
es solo una cuestión de tiempo 
y que, poco a poco, iremos reco-
brando el gran nivel que había 
anteriormente. Solo cabe desta-
car las grandes carreras que se 
celebran en la ciudad para ser 
conscientes de la motivación y 
el interés de la gente por esta 
disciplina.

«El atletismo en Galicia está sufriendo un período 
de transición, pero tiene un futuro prometedor»

M. M.

REDACCIÓN/LA VOZ. El Básquet 
Coruña disputará hoy a las 21 
horas su segundo partido de 
Liga, el primero en casa, ante 
el duro rival riojano el Clavi-
jo. Este encuentro servirá co-
mo despedida de la Polidepor-
tiva de Riazor, ya que el con-
junto coruñés, con total proba-
bilidad, ya jugará su próximo 
encuentro en el Palacio de los 
Deportes. 

Los coruñeses comenzaron 
la competición cayendo ante 
uno de los rivales más compli-
cados de la LEB Plata, el Tíjola. 
De cara a este segundo enfren-
tamiento, el conjunto que diri-
ge Antonio Pérez podrá contar 
con toda la plantilla, salvo con 
Toni Seijo, que está pendiente 
de una resonancia por un pro-
blema en el peroné. 

El enfrentamiento se presen-
ta complicado para los coru-
ñeses. «El Clavijo es uno de 

los equipos con mejor presu-
puesto y estará entre los pri-
meros de la clasifi cación», con-
fi rmó Pérez. 

El rival cuenta en sus fi las 
con el techo de la Liga, el pí-
vot De Santana de 2,15, y con 
dos jugadores americanos que 
son la base del equipo. «Es un 
conjunto muy ofensivo, su ba-
se y su escolta estadouniden-
ses son la clave de un equipo 
fuerte y rápido», comentó el 
técnico. 

El calendario ha querido que 
los primeros equipos a los que 
se debe enfrentar el Básquet 
Coruña sean de los más fuer-
tes de la Liga. «Si queremos ha-
cer algo en el partido tendre-
mos que mejorar el tiro exte-
rior y sobre todo mantener el 
ritmo defensivo», aseguró Pé-
rez. De hecho, esta será una de 
las claves, ya que el Clavijo en-
dosó en su primer encuentro 
100 puntos al Lan Mobel. 

El Básquet Coruña se 
despide de la Polideportiva 
frente al Clavijo 

El equipo coruñés jugará en el Palacio de los Deportes | EDUARDO PÉREZ

BALONCESTO

REDACCIÓN/LA VOZ. El CRAT 
UDC afronta su tercer com-
promiso de la pretemporada 
mañana a las cuatro y media 
de la tarde en A Malata ante el 
Ferrol. La preparación del con-
junto coruñés de rugbi mascu-
lino prosigue hasta el inicio de 
la Liga, que tendrá su estreno 
el 23 o 24 de octubre ante el 
Cowper de Oviedo. 

Las nuevas incorporaciones 
se han acoplado perfectamen-
te al equipo, aunque la junta di-
rectiva del club no renuncia a 
realizar algún fi chaje más en 
los próximos días. 

El CRAT UDC femenino
Por otro lado, el conjunto fe-
menino sigue aportando juga-

doras a la selección española 
de rugbi a 7. El seleccionador 
Ignacio Inchausti ha vuelto 
a convocar a Berta García y 
Vanessa Rial, jugadoras del 
CRAT, para el Torneo Inter-
nacional que se celebrará del 
18 al 20 de octubre en la capi-
tal francesa. 

La otra jugadora del equipo 
coruñés habitual en las convo-
catorias nacionales, Paula Me-
dín, continúa convaleciente de 
su lesión de rodilla y no ha si-
do tenida en cuenta para es-
te torneo. 

El resto de las jugadoras con-
tinúa con la pretemporada a 
falta de dos semanas para que 
dé comienzo la División de Ho-
nor femenina. 

El CRAT UDC continúa su 
preparación mañana 
ante el Ferrol, en A Malata

RUGBI
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